

等覚寺地区の棚田の保全に貢献 トヨタ自動車九州に農水省が感謝状

農林水産省が棚田地域の振興などに貢献した団体に贈る「つなぐ棚田遺産 感謝状」をトヨタ自動車九州(株)が受賞し、感謝状の伝達式を2月7日に役場で行いました。同社は平成26年度から、等覚寺地区で棚田の草刈りや林道の掃除に取り組んでおり、これまで活動に参加した社員は延べ1,300人にのぼります。伝達式に出席した苅田・小倉工場の長谷川一好工場長は「地域のために引き続き活動に取り組んでいきたい」と話しました。



約29年、主任児童委員として従事 松枝玲子さんが藍綬褒章を受章

令和4年11月まで約29年間、民生委員・児童委員(主任児童委員)として活躍した松枝玲子さんが、藍綬褒章を受章しました。松枝さんは委員在任中、青少年の健全育成に取り組んだほか、公立小中学校評議員を務めるなど、教育・児童福祉の増進に長年にわたり尽力されました。1月25日、城野副町長に受章報告に訪れた松枝さんは「民生委員・児童委員の全員で授かった褒章です」と受章の喜びを話しました。



まちの話題

KANDA TOWN TOPICS

苅工生徒がイルミ事業完了を報告 観光協会が感謝状を授与

今年度の苅田町イルミネーションのメインパネル製作を手がけた苅田工業高校の生徒たちが2月7日、事業の完了報告を町長に行いました。生徒たちは「最初は不安がありましたが、朝も放課後も製作に取り組み、点灯した時はとても達成感がありました」と製作時の思いを振り返りました。また、事業を通じて町に賑わいを創出したとして、苅田まちづくり観光協会の野中真治会長が生徒たちに感謝状を手渡しました。



前人権擁護委員の濱田嗣視さん 法務大臣から感謝状を授与

昨年12月末まで9年3か月にわたり人権擁護委員として活動した濱田嗣視さん(写真左2)が、その功績を称えられて法務大臣から感謝状を贈呈されました。濱田さんは「これからは一住民として人権啓発活動に参加していきたい」と話しました。濱田さんの後任には、20年以上にわたって保護司を務めている岩田孝秀さん(同中央)が選任され、岩田さんは「町民の人権が尊重されるように頑張ります」と抱負を述べました。



令和6年 消防出初式を開催しました

苅田町消防本部が1月21日、新春恒例の出初式を役場駐車場で開催しました。当日は消防本部・消防団・自主防災会による分列行進や消防団第4分団による模範ポンプ車操作法が実施されたほか、長年にわたり地域の消防・防災活動に取り組んでいる消防団員の皆さんへの表彰も行われました(受賞者は下表参照)。また、子どもたちのために消防車の乗車体験も行われ、参加した子どもたちはとても楽しそうな笑顔を見せていました。



令和6年消防団員表彰受賞者(敬称略)

| 福岡県知事表彰 | | | |
|------------|-----------|---|--------|
| 永年勤続章(20年) | 副団長 | — | 村上 玄幸 |
| | 第4分団 団員 | | 大西 浩 |
| 福岡県消防協会長表彰 | | | |
| 優良消防団員 | 第4分団 副分団長 | | 野口 竜也 |
| | 第4分団 班長 | | 鳥井本 大輝 |
| | 第6分団 団員 | | 小川 健太 |
| | 第6分団 団員 | | 余村 徹 |
| 永年勤続章(25年) | 第5分団 分団長 | | 笠 正則 |
| 永年勤続章(20年) | 副団長 | — | 村上 玄幸 |
| | 第4分団 団員 | | 大西 浩 |
| 兄弟消防団員 | 第6分団 班長 | | 宮田 和也 |
| | 第6分団 団員 | | 宮田 翔太 |

| 苅田町長感謝状 | | | |
|---------|-----------|---|--------|
| 優良消防団員 | 第4分団 副分団長 | | 野口 竜也 |
| | 第4分団 班長 | | 鳥井本 大輝 |
| | 第6分団 団員 | | 小川 健太 |
| | 第6分団 団員 | | 余村 徹 |
| 退職消防団員 | 団長 | — | 山田 宗春 |
| | 第1分団 分団長 | | 阿川 修治 |
| | 第2分団 団員 | | 野本 茂晃 |
| | 第3分団 班長 | | 立山 健司 |
| | 第4分団 団員 | | 中原 海斗 |
| | 第5分団 団員 | | 竹田 裕司 |
| | 第6分団 団員 | | 森下 兼志 |

●問い合わせ/苅田町 消防本部 ☎ 093・434・0119

苅田商工会議所青年部20周年記念事業

苅田 first 文化祭

日時 3月24日(日) 10時~16時 ※日付が変更になりました
会場 西日本工業大学(おぼせキャンパス)

苅田商工会議所青年部の結成20周年を記念して、「苅田 first 文化祭」を開催します!誰でも気軽に参加できるe-スポーツ大会(事前申込要)もあります!ぜひ会場にお越しください!詳しくは特設サイトへ。

主なイベント内容

ステージイベント・各種展示・ハンドメイドマルシェ(雑貨・小物・アクセサリなど)・キッチンカー・地元グルメ・e-スポーツ大会など

●問/苅田商工会議所青年部 ☎ 093・436・1631



苅田小出身の荒牧拓磨さん 春の高校選抜で全国制覇目指す！

苅田小学校出身の荒牧拓磨さん(高2)が所属する日本航空石川高校(石川県輪島市)の野球部が、「第96回選抜高校野球大会」へ出場を決めました。荒牧さんは苅小クラブから京築ボーイズを経て同校に進学。野球部ではサードを守っています。荒牧さんは「小さい頃からの夢であった甲子園に出場でき、たくさんの方々に感謝の気持ちでいっぱいです。全国制覇を目指し、全力プレーで頑張ります」と意気込みを話しました。



苅田町の小学校にも届く 大谷翔平選手が贈ったグローブ

メジャーリーグで活躍する大谷翔平選手から、町内の小学校にグローブが3つずつ届きました。大谷選手は、全国の小学校におよそ6万個のグローブを寄贈。グローブを受け取った片島小学校では、1月19日に全児童が出席する帰りの会でグローブをお披露目。井関校長がサプライズで披露すると、子どもたちから大きな歓声が上がりました。同校では、グローブは休み時間などに子どもたちが自由に使用できるとのことです。



日本リズムダンス選手権大会 町の中高校生所属チームが優勝・準優勝

昨年12月23日に東京都で開催された「日本リズムダンス選手権大会」の高校生部門で、京都高校1年の廣瀬健大さん(苅田中出身・中列右2)が所属する「GOBLIN」が優勝、中学生部門では苅田中学校1年の廣瀬あかりさん(前列中央)が所属する「Lil'glare」が準優勝を果たしました。1月23日、両チームのメンバーが町長を表敬訪問し、廣瀬健大さんは「このメンバーで全国優勝できてよかったです」と笑顔で話しました。



新津中3年の神崎喜裕さん ラグビーで全国大会優勝

新津中学校3年の神崎喜裕さんが、昨年12月に東京都で開催された「全国ジュニア・ラグビーフットボール大会」に、福岡県選抜チームの一員として背番号1を付けて出場し、見事優勝を果たしました。この優勝を遠田町長に報告するために、1月18日に役場を訪問。町長は全国大会制覇を称え、神崎さんは「高校でも全国一位になれるよう頑張ります」と今後の意気込みを話しました。



まちの話題

KANDA TOWN TOPICS

ワールド文化祭を開催 外国人住民との交流を深める

外国人住民が参加する「ワールド文化祭」が、1月28日に三原文化会館で開催されました。文化祭では、のど自慢大会や日本語発表会が行われ、ベトナムやフィリピン、スリランカ、インドネシアの4カ国の方たちが日本の歌を唄ったり、苅田町での生活や日本文化への想いを日本語で発表したりしました。歌や発表を日本語で披露する外国人を見た参加者は「心から応援したくなりました」と感動した様子で話していました。



書をたくさんの人に広げたい 塩塚葉子さんが日展で2度目の入選

東京都で毎年開催されている日本美術展覧会(日展)で、町内在住の塩塚葉子さんが書の部門で入選を果たし、1月17日に町長に報告に訪れました。塩塚さんは書道教室で学生などを指導するかたわら、展覧会展出などの活動を行っており、日展では今回が2度目の入選となります。塩塚さんは「今後も書という文化を多くの人に広げていきたい」と話しました。3月7日~10日には、リブリオ行橋で塩塚さんの作品展が開催されます。



公立学校優秀教職員表彰 苅田中の井上裕介主幹教諭が受彰

苅田中学校の井上裕介主幹教諭が、福岡県教育委員会から「公立学校優秀教職員表彰」を受彰し、1月9日に井上教育長に報告に訪れました。同校は同委員会から学力向上の推進校に選ばれており、井上主幹教諭はその担当教員として生徒の学力向上に尽力。その活躍ぶりが評価されました。井上主幹教諭は「名誉ある表彰を頂きありがとうございます。この表彰に恥じないよう今後も頑張っていきたいです」と話しました。



苅田中学校3年 東 玖希さん 選挙啓発ポスターで賞状授与

苅田町選挙管理委員会が町内小中学校の児童・生徒を対象に毎年実施している「明るい選挙啓発ポスターコンクール」で、今回応募のあった26作品の中から、東玖希さん(苅田中3年)の作品が委員長賞に選ばれました。東さんは「自分たちで未来を作るために一票を大事にし、社会を明るく発展させていくイメージを描きました」と話しました。東さんをはじめ入選者の作品は3月1日~14日に役場ロビーで展示されます。

